



Concurso «Desafío Universidad-Empresa»

Premian tres proyectos universitarios de I+D+i de Salamanca y Valladolid

Tres proyectos de Investigación, Desarrollo e innovación (I+D+i) de las universidades de Salamanca y Valladolid contará con una ayuda de entre 8.000 y 12.000 euros para la culminación de sus iniciativas, tras ganar el I concurso «Desafío Universidad Empresa», promovido por la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León, y al que han concurrido 50 propuestas. El consejero de Educación, Juan José Mateos, que presidió la entrega de estos reconocimientos, valoró el «cambio radical» que ha supuesto esta iniciativa, ya que ha provocado que sean las industrias quienes han pedido ayuda a los centros académicos.

